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Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 27. September 2016 

Neubau der Brücke Wittener Straße: Verkehrsführung 

 

Der Ausschuss für Infrastruktur und Mobilität hat am 1. März 2016 beschlossen: „Die 

Verwaltung bereitet ein Kommunikations- und Marketingkonzept für die Baustelle vor 

und bespricht dies in einem laufenden Prozess mit den Anliegern – Privatpersonen 

ebenso wie Wirtschaftsbetrieben. Das Konzept soll in Absprache mit der 

Wirtschaftsentwicklungsgesellschaft / Bochum Perspektive 2022 auch Aussagen 

hinsichtlich der Entwicklung und Vermarktung des MARK-51°7-Geländes an der 

Wittener Straße umfassen.“ Die Ruhr-Universität hat inzwischen eine erste 

Ansiedlung auf dem Gelände angekündigt. Baubeginn wird 2018 (ZESS) 

beziehungsweise 2019 (ZESS-Cluster) sein. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an: 

 

 Wie organisiert die Verwaltung derzeit die Abstimmung mit den verschiedenen 

Akteuren, weit sind die großräumigen Untersuchungen für die Umleitungen 

beziehungsweise die Verkehrsführung während der Bauzeit - 

bürgerfreundlich, möglichst nicht durch Wohngebiete, emissionsvermeidend 

und verkehrsflussgerecht – fortgeschritten und wann ist in etwa mit den 

beschlossenen Konzepten zu rechnen? 

 

Simone Gottschlich 


